

Desvíos de Kiko en educación, salud y seguridad: Alejandra León

- “Ya nos dimos cuenta que durante todo el año sí se estuvieron desviando los recursos en educación, por eso ahora ya no les alcanzó lo que les habían entregado”, puntualizó la senadora

Por Francisco Domínguez



“Vamos a presentar un juicio político para el gobernador más corrupto que hemos tenido en la historia de Baja California y lo solicitaremos antes de que termine el año”, dijo la senadora, Alejandra León Gastélum, ante los maestros que exigen a Kiko Vega que cumpla

con sus obligaciones de pago. Asimismo, exhibió que los desvíos de recursos por parte de Kiko son en educación, salud y seguridad, principalmente.

En el Centro Cívico, en la instalaciones de la Comisión Estatal de Servi-

cios Públicos de Mexicali (CESPM) frente al edificio del Poder Ejecutivo, la senadora estuvo el fin de semana con los maestros docentes de la sección 37 del SNTE que cerraron diversas instalaciones como medida de presión para que Vega les pague lo que les debe, recordando que el

dinero llegó en tiempo y forma y que no fue asignado como venía etiquetado.

Por lo que ante los desvíos de recursos documentados por la Auditoría Superior de la Federación (ASF), León Gastélum les informó al magisterio que la solicitud de juicio político que presentará, será con el objetivo para que “jamás vuelva a ocupar un cargo política para evitar que siga robando desde otra trinchera”.

Asimismo, la senadora comentó a los maestros que ya ha tenido reuniones con el secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma Barragán, para explicar la situación del magisterio en Baja California, afirmando que el titular federal ya tiene antecedentes de los malos manejos financieros del estado.

Además, la legisladora en la Cámara Alta solicitó a los maestros que juntos se manifiesten contra el alza a los impuestos que Kiko pretende para pagar sus deudas, yendo en contra de la federación, que para impulsar el crecimiento y la competitividad, reducirá a partir de enero de 2019 el Impuesto al Valor Agregado y el Impuesto Sobre la Renta.

Por otra parte, Alejandra León recordó que desde el Senado “hemos presentado los exhortos y los puntos de acuerdo por la falta de pago a los

maestros”.

“También hemos hecho los exhortos para que la ASF accione en contra de los malos manejos que han dado resultado de sus auditorías, yo no estoy ni mintiendo ni inventado nada, las auditorías son públicas y ahí aparecen los desvíos de recursos y sobre todo en el rubro de educación, seguridad y salud”, puntualizó la senadora a los maestros.

Agregó: “ya nos dimos cuenta que durante todo el año sí se estuvieron desviando los recursos en educación, por eso ahora ya no les alcanzó lo que les habían entregado”. Por otra parte, recordó que en octubre, “les entregó (al gobierno del Estado) la federación más de mil 700 millones de pesos, donde está ese recurso, para que fue utilizado”, preguntó.

También advirtió sobre “la contracción de deuda que realizó el gobierno el mes pasado, son créditos a corto plazo”, dijo. Recordando que ese tipo de contratación de deuda afectará en un futuro inmediato a las de por sí debilitadas finanzas de Baja California, tal como lo documentan las calificadora Fitch Ratings, Moody’s y HR Ratings.

Por último, la senadora reiteró al magisterio que vino “aquí para dar la cara y que me digan que más hacemos”.